



Ayuntamiento  
de Burgos



## **A NUESTROS HÉROES FAVORITOS: LOS ABUELOS**

El día 26 de julio, con motivo de la festividad de San Joaquín y Santa Ana, se celebra el “Día de los Abuelos”, y por ello el Ayuntamiento de Burgos quiere adherirse a esta conmemoración destacando el inmenso valor que tienen las abuelas y abuelos en nuestra sociedad, siendo el núcleo de las familias y su mejor soporte.

La importancia de crecer junto a las personas que más te quieren, mejor te cuidan y que nos aportan tanta sabiduría y equilibrio, es primordial para que las nuevas generaciones se desarrollen con el intercambio cultural e histórico que se produce de forma natural y comprendan cómo fue la vida en otras épocas anteriores, que no fueron tan fáciles ni amables como la actual.

Las abuelas y abuelos han sido el pilar que ha mantenido a las familias en las diferentes crisis cercanas que hemos padecido, tanto en el aspecto económico como social, dándolo todo en los momentos en que más falta hacía, con su espíritu abnegado y de sacrificio, que confío seamos capaces de haber aprendido e interiorizado a través de su ejemplo.

Generaciones que han pasado por muchas dificultades y sin embargo siempre nos transmiten entrega, empatía, resistencia y una sonrisa. Además de sus besos y abrazos.

No debemos dejar pasar esta fecha tan señalada, y tan afectada por la pandemia en la que seguimos inmersos y que ellos han padecido en sus inicios de forma intensa, sin hacerles un reconocimiento a su maravillosa actitud ante tan grave problema, siguiendo todas las normas y tratando de seguir con su vida y actividades cotidianas. Además de un rendido homenaje.

Una vez más, nuestros mayores están ahí, formando un muro protector para que la vida de la sociedad pueda continuar también, con su apoyo moral, psicológico y, en tantas ocasiones, también material.

Constituyen la red más importante de solidaridad intergeneracional de nuestro tiempo.

Nuestra más cariñosa felicitación con un abrazo virtual muy fuerte y emocionado, que suponemos se unirá a los de sus nietas y nietos, que les darán felicidad y compañía, deseándoles un feliz día de celebración.